
移住支援の Facebook 始めました！

四万十市へ移住を検討されている方のための Facebook を始めました。移住推進員が、空き家情報はもちろんのこと、実際の四万十市での暮らしをイメージしやすいような情報もこまめに掲載していきます。四万十市への移住に興味がある方はぜひのぞいてみてください。たくさんの方からの「いいね！」をお待ちしております！

<https://www.facebook.com/shimanto.iju>

紫陽花まつり開催しました

6月6日（土）安並水車の里公園で紫陽花まつりが開催されました。当日はお天気にも恵まれたため気温もぐんぐん上昇し、夏を思わす青空に紫陽花が美しく映えていました。紫陽花の近くでは、子どもたちが気持ちよさそうに水路で遊んでいました。

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/660124000756530>

しまんと天の川まつり

7月4日（土）17時より、西土佐用井の四万十ひろば（カヌー館下）で「しまんと天の川まつり」が開催されます。今年も、竹灯りが灯るほか、今年の飲食ブースは「おきゃく」風にて展開されます。ゆかたのお客様にはカクテルが1杯サービスされます。四万十の豊かな自然に満ちた夜空を体感しに、ぜひお越しください！

<http://www.city.shimanto.lg.jp/kanko/img/news/news20150704.pdf>